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Peras al olmo

JESÚS VILLAVERDE SÁNCHEZ, Madrid

Si alguna vez la tuvo, el Rayo 
de Iraola hace tiempo que 

perdió la personalidad. Las últi-
mas comparecencias del conjun-
to franjirrojo dejan el poso de un 
equipo plano, falto de carácter 
y mordiente. Una escuadra sin 
ideas que lo confía todo a una 
arrancada de Bebé, una geniali-
dad de Trejo y a que el físico de 
Óscar Valentín sea capaz, por 
enésima vez, de sujetar la línea 
medular del equipo.

El partido contra el Leganés 
se antojaba como defi nitivo y 
terminó por ser defi nitorio. An-
tes de que transcurriesen los 
treinta primeros segundos, los 
pepineros ya podían ir ganando 
el duelo. No lo hicieron porque 
el fallo en la defi nición de Miguel 
de la Fuente fue estrepitoso. Sin 
embargo, sería el mismo delan-
tero quien castigase el quincua-
gésimo error de bulto de un Di-

mitrievski que nada a la deriva 
desde varias jornadas atrás.

Antes del descanso, un re-
mate de cabeza a placer, que se 
marchó desviado, y otro testara-
zo que el jefecito Óscar Valentín 
salvó sobre la línea pudieron 
fi niquitar a un Rayo que no in-

quietó los dominios de Asier 
Riesgo. Solo un lejanísimo in-
tento de volea de Trejo podría 
engrosar, siendo muy generosos, 
la estadística de tiros locales.

Tras el descanso y la habitual 
caraja de medio tiempo, el Rayo 
pareció entrar mejor a la segun-

da mitad. Hasta que consiguió el 
empate. Comesaña avisó con un 
remate de cabeza en el segundo 
palo. En la siguiente aproxima-
ción, Sabin Merino pisó a Isi en 
las inmediaciones del área de 
castigo pepinera. Involuntario, 
sí, pero no por ello menos cas-
tigable. Tras revisión del VAR, 

Trejo anotó con mucho temple 
y situó un esperanzador empate 
en el electrónico. 

Un espejismo. Lo intentó el 
conjunto de Iraola en un par de 
balones al área que no encontra-
ron rematador. El que más cerca 
lo tuvo fue Óscar Valentín, cuyo 
remate en escorzo para culminar 
la perfecta dejada de Catena, se 
topó con la mano dura y salva-
dora de Riesgo sobre la raya de 
gol. El tedio se adueñaba del 
juego en una segunda mitad en 
la que lo más destacable fueron 
las ayudas defensivas de Santi 
Comesaña. Sobre la bocina, en 
cambio, fue el Leganés el que 
pudo mandar a su rival a la lona, 
pero el palo se alió con la pobre 
propuesta de un Iraola que pa-
rece estar gastando sus últimos 
cartuchos en Vallecas. Pedirle el 
ascenso a este Rayo es pedirle 
peras al olmo.

El Rayo empató contra el Leganés (1-1) en un partido en el que se 
volvió a mostrar falto de garra, hambre y carácter ganador.

Trejo celebra con rabia su tanto. /Foto: @RAYOVALLECANO



MEJI ETERNO, Madrid

Hace diez años partías un sá-
bado en el Hebe.  Hoy en día 

con un par de cervezas en una te-
rraza ya tienes sufi ciente,

Hace una década te subías a 
Las Tetas del tirón, y ahora casi 
prefi eres ver el atardecer desde el 
mirador.

Por aquél entonces aún pen-
sabas que todavía tenías tiempo 
para ser uno de esos bomberos de 
Vallekas con los que todos nos fl i-
pamos, y ahora el que fl ipas eres 
tú si todavía tienes la esperanza.

Muchas cosas cambiaron des-
de 2011, y casi todas a peor. Nos 
falta pelo y nos sobra barriga. Por 
el camino nos lo hemos dejado 
casi todo, la voz, las manos a dar 
palmas, las horas en la carretera y 
la juventud en una confusa ola de 
inconsciente euforia enfundada 
en una camiseta franjirroja.

Sí, quizá  la realidad ha sido un 
poco menos generosa con las ale-
grías, pero miras atrás y tu mente 
solo proyecta esa sensación de 
que este año sí, esta noche sí. Por-
que no hay nadie más optimista 
que los que perdemos siempre. 
Piénsalo. ¿Cuántas veces has sa-
lido del estadio pensando que 
somos la puta hostia? ¿Cuántas 
veces te lo has fl ipado viendo que 
el césped de Vallekas es un museo 
al buen fútbol? ¿Son muchos los 
jugadores a los que se lo perdonas 
todo porque, al fi n y al cabo, son 
uno de nosotros? Ya te respondo 
yo: no. Ser del Rayo dista bastan-
te de ser la puta hostia. Pero, aún 
así, como te decía, si piensas en 
los últimos diez años en tu mente 
brilla esa llama que se alimenta 
de bajar por la Albufera camino 
del estadio. 

Tus padres, tus amigos, tus 
hermanas o tus hijas. La alegría 
de ser del Rayo Vallecano no es 
otra que aquellos que también lo 
son. Estar en la misma grada que 
tu barrio, cantando las mismas 
canciones. Eso es el Rayo, eso es 
lo que nos mantiene vivos.

Se ha cumplido una década 
desde que un confuso joven ca-
rente de carisma apareciese por 

las ofi cinas de la empresa Rayo 
Vallecano de Madrid SAD. Con 
menos dinero del que cuestan los 
abonos de tu grupo de colegas, el 
notas se hizo con un equipo de 
fútbol. Esta semana él mismo lo 
recordaba en una entrevista en 
la que nos contaba nosequé de 
una deuda mientras se olvidaba 
de nosecuantos de una compen-
sación. También nos hablaba del 
fútbol argentino de los años cin-
cuenta del pasado siglo. Lo que él 
diga.

Después del último párrafo, si 
te vuelvo a pedir que mires diez 
años atrás, la alegría se muestra 
tan tímida como el presidente de 
nuestro club, y deja paso a una 
lista inabarcable de absolutos 
despropósitos. Rememorados 
mil veces, este no es lugar para 
hacer la mil y una.

Diez años de destrozar nuestro 
club, desde los baños del estadio, 
hasta el femenino, pasando, por 
supuesto, por las ganas de los ra-
yistas de ir al campo cada quin-
ce días. Una auténtica calami-
dad para quienes amamos a este 
club por lo que es: un equipo que 
montaron unos chavales hace 
casi cien años en la casa de una 
viuda vallecana. Y todo lo demás, 
nos sobra, porque ni es necesa-
rio, ni jamás va a sustituir la ex-
periencia de bajarse en Portazgo 
con tu abuelo un día a fi nales de 
mayo, para cruzar una puerta de 
chapa blanca con una franja roja.

Miremos atrás estos diez años, 
o cuarenta, los que queráis. El 
Rayo Vallecano es tu equipo, 
es nuestro equipo, porque es el 
equipo de Vallecas y de Vallekas, 
de tu abuelo y de tu madre, de tu 
vecina y de tu compañero de ins-
tituto. En 2011 estábamos fl ipa-
dos con aquél gol de Michu en un 
Bernabéu al que hicimos callar 
pese al resultado. En 2012 home-
najeamos, nosotros, sin ayuda de 
nadie, a una de las mayores le-
yendas de la historia de Vallecas 
y del Rayo. En 2013 respondimos 
todos a una cuando nuestra afi -
ción fue señalada y criminalizada 
por aquellos que todavía no han 
cejado en su empeño. En 2014, 
conseguimos que la revolución 
que defendíamos en la grada, lle-
gase a la cancha, y nuestra vecina 
Carmen  siguió siendo nuestra 

vecina Carmen. 2015 sería el año 
en el que perdimos a Wilfred, 
bandera de una lucha en la que 
este barrio ha sido primera línea, 
pero no se fue sin el cariño, res-
peto y homenaje de su afi ción. En 
2016 nos íbamos a Segunda por 
la puerta grande, con un tifo en el 
lateral de la Albufera que dejaba 
claro que aquí la división nos la 
suda, y que, aunque haya que sa-
lir ardiendo, lo vamos a hacer con 
la franjirroja. En 2016 demostrá-
bamos que la unidad y la fi rmeza 
de valores lo pueden todo, inclu-
so contra la represión, y nuestro 
estadio recobraba una voz que 
llevan años queriendo apagar. 
2017…¿a alguien le suenan las 
iniciales R. Z.?  En 2018 bajába-
mos juntos desde la Fuente de la 
Asamblea hasta nuestro estadio, 
porque juntos hemos celebrado 
las victorias y llorado las derro-
tas. En 2019 reventábamos en 
nuestro estadio al ritmo de nues-
tro equipo venciendo, por prime-
ra vez en más de dos décadas, al 
Real Madrid. En 2020 estallába-
mos de orgullo al ver de lo que so-
mos capaces, saliendo en defensa 
y ayuda de los trabajadores de los 
hospitales de Vallekas, y dando 
ejemplo de lo que una afi ción y un 
barrio unido pueden conseguir. 
Cambiamos, también, los 10.000 
metros de nuestra San Silvestre 
por 10.000 kilos de comida para 
nuestros vecinos.  2021 está lejos 
de acabar, pero podríamos co-
ger cualquiera de las decenas de 
ejemplos que hemos dejado fuera 
para demostrar que a Vallekas y 
al Rayismo se les llena el pecho 
de orgullo cuando caminan hom-
bro con hombro.

¿Una década de Presa al fren-
te del Rayo Vallecano? Frente a 
esa vergüenza nosotros sacamos 
esta década de orgullo franjirro-
jo. Porque lamentarnos y perder 
los ánimos, no va con una afi ción 
como la nuestra. Porque si nos 
ponen problemas, nosotros los 
abordamos. Y porque diez años 
de una persona ridícula usurpan-
do el palco de nuestro club solo 
pueden signifi car que son diez 
años menos que nos quedan para 
echarle.

Él se irá, nosotros nos queda-
remos. Lleva ahí diez años, noso-
tros casi noventa y siete.
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 Meji Eterno y Desde mi Sofá  

Una década de orgullo 

franjirrojo

OPINIÓN

ÁNGEL CRUZ, Madrid

Como cantaba hace muchos 
años el grupo vallecano Boi-

kot, qué bien se ve desde la ven-
tana, qué bien se ve la televisión. 
Yo a esta sección la titulo desde 
mi sofá, pero viene a ser un poco 
esto. Desde aquí tengo el mando 
a distancia para opinar de lo que 
quiero y no necesito ni siquiera 
tener razón. Desde mi sofá veo 
la escasez de ideas que muestra, 
sobre todo en las últimas jorna-
das, el Rayo Vallecano justo en 
las más importantes de la tem-
porada. Los más optimistas, hace 
unas pocas semanas, pensába-
mos que el Rayo estaría luchando 
por el ascenso directo y los más 
pesimistas pensaban que el Rayo 
no se iba a meter ni en play off y 
que sufi ciente tenía con salvar la 
categoría. Parece que estos últi-
mos se llevan el gato al agua. O 
cambia bastante la cosa o no se 
meten en el mencionado play off. 
Lo peor es que miras a la plan-
tilla y no te crea la más mínima 
ilusión, no ves a nadie que capaz 
de dar la vuelta a la tortilla apar-
te de algunos ramalazos de Trejo 
o Bebé. Pero claro qué fácil se ve 
todo esto desde mi sofá.

También desde mi sofá, y al-
gunas veces desde la valla, 

veo muy fácil cómo sería que el 
Rayo Femenino diese otra ima-
gen y además ganase los partidos 
y consiguiese el objetivo de la sal-
vación. Esto último parece que 
está bastante cerca aunque no 
debemos despistarnos. Lo de la 
imagen parece más lejano. En los 
dos últimos partidos apenas se ha 
pasado del centro del campo y es 
que es muy difícil cuando metes 
debajo del larguero a nueve juga-
doras. Al fi nal da igual cuál es el 
puesto de cada una porque van 
a jugar de lo mismo. Todo esto 
es una opinión mía y probable-
mente esté equivocado vistos los 
resultados pero la empatía que 
tengo con su forma de juego es 
inversamente proporcional al 
orgullo y admiración que siento 
por las jugadoras que defi enden, 
nunca mejor dicho, nuestra fran-
ja.

Y  hay cosas que no pueden su-
ceder mientras sigamos vien-

do todo esto desde el sofá en lu-
gar de verlo desde la grada. Algo 
que no ocurrirá mientras estemos 
viendo los partidos desde casa es 
lo que le ocurrió a Davide Nicola 
un futbolista del Genoa que en el 
año 2000 se jugaba con su equi-
po el ascenso a la Serie A frente 
al Atalanta. Davide anotó el pri-
mer gol de dicho partido y se vol-
vió loco en la celebración. Corrió 
por la banda y cuando pasó por 
al lado de una policía encargada 
del orden en el partido, se paró 
y la besó en los labios quedando 
toda la escena grabada por las cá-
maras. Al principio ambos nega-
ron que hubiera algo entre ellos 
pero al fi nal debido a la presión 
mediática ambos reconocieron 
que estaban liados. Creo que no 
gustó mucho a sus respectivos 
cónyuges pero es que la pasión 
de celebrar un gol importante a 
veces hace que se pierda hasta el 
sentido. Todo esto es muy difícil 
que pase en estos estadios vacíos 
y no es que yo quiera que los fut-
bolistas se vayan besando con los 
agentes de la ley, que cada uno 
bese a quien quiera o pueda, pero 
los partidos sin público lo único 
que hacen es alimentar esa idea 
de fútbol negocio que cada vez es 
más fuerte. Los afi cionados de los 
equipos hablan de los millones 
que cuesta uno u otro jugador 
como si de verdad los estuvieran 
ganando ellos en lugar del mag-
nate dueño del club, que por cier-
to no tiene ninguna intención de 
compartirlos con ellos.

Desde mi sofá contemplo in-
crédulo como todo el mérito 

de que el Rayo estuviese varios 
años seguidos en primera di-
visión no fue ni del entrenador 
que había, ni de los jugadores, 
ni del secretario técnico, ni de la 
afi ción… ¡era del padre del presi-
dente! que si continuase en este 
mundo estaría ruborizado, no sé 
si por el supuesto piropo o  por 
la vergüencita que le estaría ha-
ciendo pasar. Pero en fi n, opinar 
de esto también es muy fácil des-
de mi sofá. ¡Ah! y espero seguir 
haciéndolo porque se queda uno 
muy a gusto.

¡Qué bien se ve!



MATAGIGANTES.NET, MIÉRCOLES 12 DE MAYO DE 2021 3

Rueda de Prensa PRIMER EQUIPO

Iraola: “En la segunda parte el 
equipo se ha vaciado, pero no nos 
ha llegado”

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Nuestro compañero jorge 
Morales nos acerca el con-

tenido de la rueda de prensa que 
concedió el técnico del primer 
equipo, Anodni Iraola, tras el 
partido contra el Leganés

Pregunta: ¿Con qué sen-
saciones te marchas del en-
cuentro? La primera parte 
ha sido bastante mala, en la 
segunda sí que habéis apre-
tado e incluso merecido el 
segundo. ¿Eres optimista 
con entrar en el playoff?

Iraola: Coincido un poco con 
tu lectura. Creo que en la pri-
mera parte, más que el juego, 
hemos cometido errores. Las 
ocasiones de ellos han sido de un 
córner a favor, que ha venido ahí 
el gol, y un córner en contra que 
nos remata Javi Hernández. Son 
errores que son los que te quitan 
puntos, los que no te permiten 
sumar de 3, que es lo que nos 
está ocurriendo. Evidentemente, 
en la segunda parte, creo que el 
equipo ha estado mucho mejor. 
Hemos merecido darle la vuel-
ta al marcador, hemos tenido 
ocasiones muy muy claras, pero 
también el portero de ellos juega, 
ha estado muy bien. Nosotros no 
hemos conseguido ese segundo 
gol. Al fi nal queríamos ganar, 
evidentemente, era el resultado 

que nos permitía seguir depen-
diendo de nosotros. Hemos teni-
do que arriesgar, hemos arries-
gado, pero no nos ha llegado ese 
gol que nos hubiera dado esos 3 
puntos.

P: Hoy has decidido salir 
de inicio sin delantero cen-
tro, estaba Isi junto a Tre-
jo. Ha habido un momen-
to en el que has debido ver 
que algo no funcionaba, o 
lo tenías pensado, pero has 
puesto a Bebé y a Isi en bus-
ca de movilidad.

I: Ya lo hemos hecho en algún 
partido durante la temporada. Al 
fi nal, buscaba poner arriba a Tre-
jo y a Isi para que los dos andu-
vieran sin ser un 10 y un 9, sino 
que uno viniera y el otro rompie-
ra al espacio, y dejar a Bebé en 
banda derecha, que nos había 
dado buen resultado en los últi-
mos partidos. Pero, una vez que 
nos hemos puesto por detrás, 
creo que Bebé te da otra presen-
cia física y podía suponer una 
amenaza para sus centrales en 
velocidad. Hemos decidido cam-
biarlo sobre el minuto 30 y algo, 
y creo que a partir de ahí hemos 
estado mejor. Trejo ha encontra-
do mejores espacios entre líneas. 
En la segunda parte, creo que el 
equipo ha estado bien, ha queri-
do y ha empujado, se ha vaciado, 
pero no nos ha llegado.

P: Quinto partido sin ga-
nar. Es la segunda vez que 
pasa. ¿Cuánto te preocupa 
esto? ¿Sientes el apoyo del 
club y la directiva para se-
guir en tu puesto en la recta 
fi nal?

I: Sí, a mí sobre todo, lo que 
me preocupa es que siento el 
apoyo de los que salen al campo, 
que son los que nos tienen que 
dar el éxito. Creo que el equipo, 
con sus errores y sus aciertos, lo 
ha intentado todo. Lo hemos in-
tentado de una forma, de otra, al 
fi nal hemos acabado en área de 
ellos y apretando. Tenía la sen-
sación de que podíamos darle 
la vuelta. Quizá también por ese 
“querer de más”, casi nos hace 
gol en la última jugada el Lega-
nés. Pero bueno, es lo que más 
me preocupa, y siento que los 
jugadores, con sus errores y sus 
aciertos, han hecho todo lo que 
han podido.

P: Si no me equivoco, el 
jugador que más goles ha 
marcado ha hecho 7. Cuan-
do veo el once titular, que 
no es la primera vez que sale 
así, me pregunto: ¿la plani-
fi cación de la plantilla se ha 
hecho bien esta temporada?

I: Al fi nal esto es lo más fá-
cil, desde mi posición, decir que 
el 9, que no sé qué… Al fi nal, yo 
estoy contento con la plantilla 
que tenemos. Las opciones de ju-

gar con Trejo y con Bebé, como 
hoy, existen y también nos dan 
otras cosas. Quizá en otro tipo de 
partido no lo hubiéramos hecho. 
También a los 9, ya lo he dicho 
muchas veces, les pedimos mu-
chas cosas a nivel de equipo que 
presiona alto, les exigimos un 
desgaste muy importante. Igual 
otros 9, en otros equipos, se re-
servan un poco sin balón y lue-
go están más frescos para poder 
marcar las diferencias. Pero bue-
no, nosotros tenemos que seguir, 
apoyándonos los unos en los 
otros, confi ando en lo que tene-
mos, en lo nuestro, y así vamos 
a seguir.

P: El último gesto de 
Bebé, ¿ha sido de estar to-
cado o de cansancio? En 
esa segunda línea, decía el 
técnico del Leganés, Garita-
no, que a su equipo no le ha 
dado el físico. ¿Cómo afron-
ta el Rayo el tramo fi nal en 
cuanto a esa faceta?

I: Creo que físicamente el 
equipo está bien. De hecho, en 
la segunda parte hemos estado 
mucho mejor que en la primera. 
Normalmente, estamos acaban-
do mucho mejor los partidos de 
lo que lo empezamos. Quiero 
decir que no es un tema de re-
sistencia. Sí que lo de Bebé, es-
tamos un poco al borde, porque 
es una situación que ya viene de 
cansancio, que dudas si es una 

sobrecarga o se te sube el isquio. 
Creo que puede haber algo ahí. 
Hay que esperar a la resonan-
cia. Él tampoco es un jugador 
que haya tenido muchas lesiones 
musculares y que, en directo, 
no tiene claro si se ha lesionado 
o no. Supongo que, a nada que 
tenga, será complicado que pue-
da estar en Fuenlabrada.

P: Las ausencias, Joni y 
Morro, ¿cómo están? Lue-
go, coincido en que el equi-
po ha estado mejor en la se-
gunda parte. En la primera, 
¿ha sido, a lo mejor, ansie-
dad por verse fuera del pla-
yoff y necesitar ganar?

I: En la primera parte, creo 
que el gol nos ha hecho un poco 
de daño. Hemos salido todos con 
muchas ganas de hacer un buen 
partido y de hacer las cosas bien. 
Al fi nal, recibes un gol de un cór-
ner a favor, en un error bastante 
claro, y eso nos ha dejado unos 
minutos bastante tocados. Creo 
que luego le hemos dado la vuel-
ta, a partir del minuto 30 el equi-
po tenía otra pinta. De los lesio-
nados, el tema de Joni, tiene un 
esguince en la rodilla y por des-
gracia no vamos a poder contar 
más con él. Y el tema de Miguel 
(Morro), fue algo de última hora 
de ayer, tiene mal el cuello. Con-
fío en que no vaya más allá y que 
se recupere en los próximos días.

Andoni Iraola en rueda de prensa tras el partido. /FOTO: @RAYOVALLECANO



Más de lo mismo 

ALBERTO LEVA, Madrid

Derrota justa del Rayo Va-
llecano Femenino por 0-3 

ante un Real Madrid CF Feme-
nino que en ningún momento 
tuvo que forzar la máquina para 
llevarse los tres puntos en juego 
del feudo rayista. 

Se hace complicado, extre-
madamente complicado escribir 
una crónica o cualquier cosa que 
se le asemeje, cuando presencias 
un partido tan soporífero como 
el que ayer se jugó en la Ciudad 
Deportiva del Rayo Vallecano. 
Por un lado, un Real Madrid a 
medio gas que era consciente 
de que no necesitaba apretar el 
acelerador para hacerse con la 
victoria, tan solo necesitaba pa-
ciencia y constancia en sus ata-
ques, porque el balón sabía que 
iba a ser suyo. Y es que los rivales 
del Rayo Vallecano son conoce-
dores, de antemano, que el equi-
po rayista va a dar dos pasitos 
atrás e intentar hacerse fuerte 
atrincheradas en campo propio. 
En la televisión hablaban de lle-
gar vivo a los instantes fi nales 
para intentar rascar algún pun-
to, lo cual me parece una forma 
muy generosa de decir que no 
hay plan B y jugamos a la rule-
ta rusa con el hecho de mandar 
a las jugadoras a las trincheras 
futbolísticas. Puede que te salga 
bien alguna vez, pero no siempre 
la moneda va a salir cara y cabe 
recordar que, en el deporte como 
en la vida en general, la suerte es 

para la gente que la busca, aun-
que es cierto que luego hay fenó-
menos paranormales a los que 
hemos asistido alguna que otra 
vez y no hay lógica alguna que 
sea capaz de explicar.

Dicen las estadísticas que el 
Rayo Vallecano acabó el parti-
do con cuatro disparos a puerta, 
pero estas estadísticas meten en 
el mismo saco un disparo centra-
do y blandito a las manos de la 
portera rival, que un derechazo 
como el que se sacó de la manga 
Corredera para hacer el 0-3, con 
lo cual son tan fi ables como una 
promesa del presidente de esta 
santa casa. 

Cierto es que las dos prime-
ras aproximaciones, que no oca-
siones de peligro, fueron para el 
Rayo en las botas de una Patri 
Hidalgo que sigue creciendo en 
un puesto que no es el suyo ni de 
lejos y en la cabeza de Pilar Gar-
cía. Con una Tere Morató presio-
nando e incordiando, pero más 
sola que el mayordomo del Fugi-
tivo, el Real Madrid no encontra-
ba la manera de hilvanar juego 
e inquietar el marco de Natalia 
que estrenaba titularidad. Car-
dona, Carmona, Asllani y Jak-
obsson es un póquer de estrellas 
que, a priori y sobre el papel, da 
miedo hasta enumerarlas, pero 
que en los primeros compases de 
partido no estaban conectando y 
la buena defensa de Struck y Ca-
mila, unida a la siempre brillan-
te Auñón, conseguían atarlas en 
corto. 

En el minuto 26 Tere Morató 
perdía un balón, posiblemen-
te en falta, y se quedaba parada 
pidiendo la infracción de la de-
fensa madridista (error de bulto 
que desde la base te dicen que 
no debes cometer), balón que 
iban a abrir en banda izquierda 
para que Olga Carmona pusie-
ra un balón peligroso en el área 
pequeña, rechazando Natalia en 
primera instancia, pero quedan-
do en el centro para que Kaci 
que llegaba como un avión desde 
atrás lo alojara en el fondo de las 
mallas. 

Tras abrir la lata las madri-
distas, fl otaba en el ambiente 
el pesar de que pudieran llegar 
más goles a continuación y oca-
siones para ello tuvieron, pero 
Pilar García casi en boca de gol 
y la mala puntería de Sofía Jak-
obsson después, evitaron que el 
Rayo se fuera por detrás en el 
marcador con una desventaja 
más amplia. Se acababa una pri-
mera parte en la que las nuestras 
no habían pisado el área rival y 
Misa había intervenido en tres 
ocasiones para detener balones 
lejanos y muy cómodos para ella.

Sin cambios al inicio de la se-
gunda mitad en el Rayo (da igual 
cuando lo leas) ni en cuanto a 
jugadoras ni en cuanto a juego 
ni esquema ni nada. Un Real 
Madrid cómodo viendo como el 
marcador y los minutos corrían a 
su favor, ante un Rayo Vallecano 
que no mordía y seguía agazapa-
do atrás sin visos de dar un par 
de pasos al frente a pesar de la 
derrota. Las ocasiones se suce-

dían para las madridistas con un 
disparo muy alto de Tere Abellei-
ra y una incursión de Jakobsson 
en el área que no remató bien 
Asllani gracias a Camila que es-
torbó lo sufi ciente a la delantera 
rival para que no pudiera hacer 
el 0-2. 

David Aznar movió fi chas y 
dio entrada a Maite Oroz y Jés-
sica Martínez. El doble cambio 
dio sus frutos y en un buen cen-
tro lateral de Kenti Robles (po-
siblemente en la única ocasión 
en la que logró llegar a línea de 
fondo), la recién salida Jéssica 
Martínez cabeceaba al fondo de 
las mallas el segundo tanto ma-
dridista. Desajuste defensivo en 
el que saltan a ese balón Asllani 
y Jéssica ante Camila Sáez, con 
Struck sin encimar a ninguna de 
las dos futbolistas.

Tras el 0-2 el Rayo trató de 
trenzar alguna jugada de ataque, 
asociándose Pilar, Paula Fernán-
dez con Sheila e Isadora, llegan-
do a conseguir dar más de dos o 
tres pases seguidos y superando 
el centro del campo madridista. 
Jugadas sin ninguna trascen-
dencia ofensiva, pero que con-
seguían ser ese pequeño oasis en 
este gran desierto futbolístico del 
Rayo Vallecano. No sería hasta el 
minuto 78 cuando asistiéramos a 
algún cambio por parte del cua-
dro franjirrojo, dando entrada a 
Bulatovic y a Zaïra en lugar de 
Tere Morató y Patri Hidalgo. 

Apenas dos minutos después, 
Marta Corredera iba a hacer una 

diagonal por banda izquierda 
yendo hacia dentro y armar la 
pierna derecha para poner el 
balón muy lejos del alcance de 
Natalia y haciendo el 0-3 defi ni-
tivo. Acto seguido, ingresaron en 
el terreno de juego Iris y Elena 
Martínez supliendo a Yanara y a 
Isadora. Papel meramente testi-
monial con Iris teniendo un par 
de llegadas al área rival, pero que 
acabaron en saque de esquina y 
en las manos de Misa. 

Derrota que a efectos clasifi -
catorios no supone un gran cam-
bio, ya que, por suerte, la mayo-
ría de los rivales han pinchado 
esta jornada y el descenso sigue 
estando cinco puntos por debajo. 
Pero las sensaciones en cuanto 
a lo futbolístico han sido malas, 
en un partido en el que tienes 
delante a un gran rival, pero al 
que no has exigido nada, practi-
cando un fútbol rácano con una 
propuesta futbolística nada clara 
y que no varía un ápice a pesar de 
las adversidades. 

Soy el primero en alabar el 
esfuerzo de las futbolistas, pero 
eso no es incompatible a la hora 
de valorar y enjuiciar el juego 
del equipo y no son cuestiones 
incompatibles ni mucho menos. 

La próxima jornada nos vi-
sita la Real Sociedad, otro de 
los equipos de arriba y, a priori, 
superior. ¿Veremos la misma 
versión rayista o seremos capa-
ces de asistir a una versión más 
atrevida?
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Derrota justa del Rayo Vallecano Femenino por 0-3 ante un Real 
Madrid CF Femenino que en ningún momento tuvo que forzar la 
máquina para llevarse los tres puntos en juego del feudo rayista.

Once inicial del Rayo Femenino en el encuentro. /FOTO: @MATAGIGANTES



Playoff y cuenta nueva

Jugadores del Rayo B festejan un tanto en liga. /FOTO: MIGUEL ÁNGEL MENA

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Días tontos en los que no te 
sale nada y además al rival 

le sale todo. Lo mejor, que se dé 
en un partido de relativa trascen-
dencia. El Rayo B llega al playoff 
tras encajar una goleada en un 
partido insulso en el campo del 
CD Móstoles URJC.

Mañana de nubes y claros la 
que acompañaba en El Soto a 
la última jornada de la segunda 
fase del subgrupo VII C de Ter-
cera. Al mítico estadio mostole-
ño llegaba el Filial de la Franja 
de Ángel Dongil con la mente 
puesta en guardar fuerzas para 
los playoffs de ascenso. Por ello 
se vio un once plagado de nove-
dades. Quintela se enfundó los 
guantes; Aguado, Gimeno y Rue-
da en la línea de 3 atrás; Sergio 
Sánchez y Aguirre corriendo por 
las bandas; Arratia, Sánchez y 
Aitor Álvarez en el medio y Cano 
y Kevin arriba. Nombres impor-
tantes durante el curso como Ro-
berto, Marc y Nacho Fariña des-
cansaban en el banquillo, y otros 
como Molina y Manu Navarro 
quedaron fuera de la lista. Los de 
casa, los de Víctor González, pre-
sentaron convocatoria corta, con 
6 suplentes, pero con un once 
que bien podría presentar en 10 
días en la semifi nal de las elimi-
natorias de ascenso.

El inicio presentaba un guion 
esperable. Los rayistas querían 
tener el balón y elaborar las 
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jugadas con pausa y criterio, 
mientras que los azulones iban 
más verticales a buscar el área 
visitante. Cerca de cumplirse el 
minuto 10, la segunda opción 
dio sus frutos. Primer córner 
del partido para los mostole-
ños, desde el costado derecho. 
El centro perfectamente puesto 
al punto de penal para la llegada 
desde atrás de Recalde, libre de 
marca, para saltar y cabecear de 
manera inapelable. Si alguien 
parpadeó, al abrir los ojos vio 
el balón en el fondo de la red. 
Pronto, y con poco, se adelanta-
ba el Móstoles.

El tanto encajado a balón pa-
rado trastocó los planes de ini-
cio del Rayo B. Trató de buscar 
el empate siguiendo su juego 
de movimiento de pelota de un 
lado a otro para tratar de gene-
rar huecos. Pero lo hacía bastan-
te lejos del área local y ante un 
equipo muy habituado a las vici-
situdes del campo y con vetera-
nía y garra para robar y salir rá-
pidamente. Solo una falta lejana 
de Sergio Sánchez que blocó 
fácil Nando fue todo el peligro 
generado de lado visitante. Si el 
cuadro vallecano era incapaz de 
acercarse a puerta, el mostoleño 
generaba peligro en cada apro-
ximación. Varios avisos dio de 
que buscaba el segundo en juego 
abierto, pero lo logró, en el mi-
nuto 27, en otro córner. Esta vez 
desde el lado izquierdo se puso 
el cuero. El rematador era Sou-
za, que la esperó totalmente solo 
en el punto de penal. Sin necesi-

dad de saltar, metió el testarazo 
para poner el balón, como con 
un guante, a la escuadra dere-
cha, imposible para Quintela. 
2-0 antes de llegar a la media 
hora, y pinta de no ir a mejor 
para los intereses del fi lial.

El peso psicológico del se-
gundo tanto era una losa para 
el conjunto franjirrojo, a quien 
ya estaba en ese tormento psico-
lógico en el que no te sale nada. 
No había continuidad en las ju-
gadas, las bolas largas no llega-
ban, los controles eran impreci-
sos… Y a eso hay que sumar que 
a tu rival le sale todo, especial-
mente por la banda derecha. Por 
ahí llegó la jugada de fantasía en 
el minuto 35, en la que el lateral 
Emi llegó a la línea de fondo y se 
inventó un hueco que no existía 
para zafarse de sus marcadores 
y dejársela a Portilla en el cos-
tado del área pequeña. Fue a 
achicar abajo Quintela, pero el 
11 local salvó el trance con una 
vaselina que hizo las delicias de 
la ruidosa hinchada de El Soto. 
A 10 del fi nal del primer tiem-
po, lapidario 3-0 para un Rayo 
B que ya no sabía ni qué hacer. 
Por si no fuera bastante, Agui-
rre sufrió un golpe en la cabeza 
que le hizo abandonar el parti-
do antes del descanso, suplido 
por Carlos Hernández. Todo lo 
que podía salir mal, salía mal. 
Al menos, tienes el consuelo de 
poder pensar en el playoff, pero 
aun así a nadie le gusta irse así 
al intermedio.

A la vuelta de la caseta, Don-
gil hizo una doble modifi cación. 
Barroso y Rubén De Tomás en-
traron por Aitor Álvarez e Iván 
Sánchez, para tratar de dar más 
chispa de medio campo hacia 
arriba e intentar ponerle pican-
te al marcador. Antes de poder 
ver el efecto de los cambios, en 
el 5 de la segunda, otra prueba 
de que el Móstoles estaba toca-
do por los dioses del fútbol. Ba-
lón que llevaba un rato rondan-
do la frontal y que le cae e Emi 
cerca de la media luna. Levantó 
la vista el lateral local, dijo «por 
qué no» y ensayó el disparo. Le 
salió fl ojo y raso, pero colocado 
en un hueco que dejó la defensa 
y ajustado a la base del poste. 
Cuando Quintela pudo verla, ya 
era tarde para su estirada. Casi 
sin querer, llegaba el 4-0 de los 
de casa, dejando por delante 40 
minutos de trámite.

Como la derrota parecía es-
tar asumida y daba lo mismo 
que fuese por 3, 4 o 5, se vino 
arriba el Filial de la Franja. Las 
piernas de refresco de Barroso 
y De Tomás, unidas al hambre 
de Sergio Sánchez en ataque, 
hizo tener varios acercamientos 
peligrosos a los de Vallecas. De 
los que entraron en el descanso 
fueron las mejores oportunida-
des, pero en ninguna el balón 
fue entre palos, ni en el disparo 
de Barroso en la frontal a pase 
de Sergio tras varios toques en 
el área ni en el tiro cruzado de 
Rubén desde la frontal. Metió 
más madera Dongil, con la en-

trada de Jorge Moreno, que re-
gresaba tras lesión, por Rueda 
en el 54, y 20 minutos después 
Juan Carlos ingresó por Cano. 
Sabia «nueva» que sumaba mi-
nutos de cara al playoff.

Mientras, el CD Móstoles 
URJC, con la victoria en el bol-
sillo y también con la cabeza en 
las eliminatorias de ascenso, 
pasó a tener una actitud más 
contemplativa. Defendía de ma-
nera fl otante para evitar sustos, 
y en ataque, poco salvo alguna 
anecdótica contra. Así se pasaba 
los minutos, incluyendo los 3 de 
descuento, con la gente dentro y 
fuera del campo ya pensando en 
otras cosas. Pitido fi nal del par-
tido y de la liga, triunfo y goleada 
mostoleña ante un Rayo B que 
no hizo el encuentro que quería, 
pero relativizándolo, tampoco 
era tan grave. Así lo vieron los 
jugadores tras saludar a los afi -
cionados rayistas desplazados a 
El Soto y escuchar, en el mismo 
césped, la charla postpartido 
del míster, con los festejos de 
plantel y afi ción locales de ruido 
de fondo. Toca hacer borrón y 
cuenta nueva, porque lo que vie-
ne ahora es lo que se ha buscado 
durante el curso: el playoff de 
ascenso. Tres rondas, a todo o 
nada, a vencer o morir, separan 
al Filial de la Franja de la Segun-
da RFEF. La primera, el próxi-
mo fi n de semana, en la «City» 
ante el Torrejón. Crean, porque 
tienen con qué.

El Rayo B encaja una goleada (4-0) en casa del CD Móstoles URJC 
en el último partido liguero. El Filial de la Franja recibirá al 

Torrejón en los cuartos del playoff de ascenso.



Sois muy grandes, tías 

ALBERTO LEVA, Madrid

Es evidente que todo el foco 
mediático (bastante escaso) 

de la afi ción franjirroja lo aca-
para el primer equipo del Rayo 
Vallecano Femenino. Sí, primer 
equipo, porque somos muy da-
dos a hablar o referirnos a primer 
equipo solo al masculino, a los 
que juegan en Segunda División, 
al de los Trejo, Dimitrievski, Ad-
víncula y compañía, pero el Rayo 
Femenino de Primera Iberdrola 
(una categoría por encima de sus 
compañeros) también es primer 
equipo. 

Por debajo de este primer 
equipo femenino también hay 
un fi lial que juega en Primera 
Nacional Femenina, una especie 
de Segunda División B a la anti-
gua usanza (después del reajuste 
de nombres que se viene, no me 
atrevo a equipararla). Como ocu-
rre con nuestros primeros equi-
pos, es bastante más conocido 
(por no decir mucho más) el fi lial 
de Ángel Dongil que el de Jorge 
Cámara. De hecho, creo que si se 
hiciera un sondeo entre la parro-
quia franjirroja, no mucha gente 
pondría nombre y apellidos al 
míster de nuestras guerreritas. 
Podría ser gracioso abrir dicho 
sondeo con su propio jefe, pero 
eso ya es otra cuestión más pro-
funda y que nos llevaría muchas 
horas de charla.

A nuestras guerreritas fran-
jirrojas (Rayo Femenino B) les 
quedan tan solo dos jornadas 
para cerrar la temporada. Lejos 
queda ya el mes de octubre en 
el que se daba el pistoletazo de 
salida al campeonato, contán-
donos en los días previos a ese 
inicio sus expectativas, objetivos 
y sensaciones ante todo lo que se 
vendría a lo largo de estos meses.

No ha sido un camino fácil 
para el equipo, teniendo que so-
breponerse a bajas importantes, 
algunas de ellas de bastante con-
sideración y duración (Lorena y 
Nerea Fernández) o futbolistas 
que entre semana han trabajado 
con el primer equipo y con las 
que el míster no podía contar 
hasta prácticamente el día del 
partido. Además, el grupo 5 de 
Primera Nacional es muy duro 
y buena prueba de ello es que 
un equipazo como el Dinamo de 
Guadalajara, que contaba como 
aspirante al ascenso a Reto Iber-
drola, se encuentre actualmente 
en puestos de descenso. 

El Rayo B se encuentra en 
octava  posición (de 15 equipos 
posibles), habiendo abandonado 
la zona de descenso esta jornada 
tras un gran triunfo en casa ante 
el Olímpico de León por 4-0. El 
grupo está tan igualado, que el 
fi lial podría incluso acabar la liga 
en cuarta posición si se dieran 

los resultados a nuestro favor. La 
próxima jornada visitará al Fuen-
salida (ya descendido) y cerrarán 
el campeonato en casa ante el 
San Pío X (también descendido). 
Tal vez, a principio de tempora-
da se esperaba ver al equipo más 
arriba, pero no siempre el fútbol 
ha sido justo con las nuestras y a 
pesar de haber competido como 
verdaderas jabatas, los méritos 
mostrados en el terreno de juego 
no se han plasmado en puntos 
en la clasifi cación.  Tampoco han 
ayudado algunos errores que han 
costado puntos al equipo.

El equipo está atravesando su 
mejor racha en cuanto a resulta-
dos se refi ere, llevan cinco parti-
dos sin conocer la victoria y en 
los últimos dos partidos han con-
seguido la victoria. Ahora el reto 
tiene que ser el de poder sumar 
los seis puntos que quedan en 
juego y enlazar cuatro victorias 
consecutivas, para fi nalizar con 
42 puntos la liga. 

En el aspecto positivo hay que 
destacar la irrupción de futbo-
listas como Bicho o Elvira que 
han sido el sustento goleador del 
equipo, la segunda en el primer 
tramo de temporada y Bicho en 
estas últimas semanas de liga se 
está destapando como la pichi-
chi del equipo. El propio Jorge 
ya nos hablaba en pretemporada 
de la necesidad de completar la 
plantilla con jugadoras de la can-
tera femenina y, tal vez, el mejor 
ejemplo haya sido Paula Orejón, 
jugadora cadete que debutó hace 
tres semanas y esta jornada ha 
marcado su primer gol con el fi -
lial. 

En términos generales, se 
puede hablar de buena tempo-
rada del equipo, sabiendo ges-
tionar los nervios y la posible an-
siedad que podría crear verse en 
puestos de descenso, pero se ha 
conseguido salir de ahí a base de 
lucha y de mucho trabajo.

Todo esto no nos pilla de nue-
vas, pues el propio Jorge en octu-
bre ya le veía al equipo “cositas”. 

Hasta dentro de dos semanas 
no cantaremos victorias y lo ce-
lebraremos como podamos o nos 
dejen (lo tenemos pendiente), 
pero como dice el míster “sois 
muy grandes, tías”.
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El Rayo Femenino B ha tenido una temporada complicada, pero 
está llegando a la fase fi nal en un gran estado de forma.

Estadísticas y Ficha Técnica del partido del primer equipo. /FUENTES: MATAGIGANTES

El equipo está 

atravesando la 

mejor racha en 

cuanto a resultados 

se refi ere



Así será el playoff del Rayo B

Tabla clasifi catoria del grupo. /FUENTE: @RFFM

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Con el fi nal de la segunda fase 
en los subgrupos VII C y D, 

acabó la liga regular para los 
equipos que aspiraban a subir. 
Dos plazas eran por ascenso di-
recto, y esas se las han quedado 
Leganés B y Unión Adarve. Que-
da una última plaza de ascenso 
que se decidirá en un playoff en 
el que estará el Rayo B. 6 equi-
pos, 3 rondas y 7 días para saber 
quién se lleva el último cupo de 
la Tercera Madrileña para mili-
tar la próxima temporada en la 
nueva Segunda RFEF.

En este post trataremos de 
explicar el funcionamiento de los 
playoffs de ascenso. Qué equipos 
lo disputan, con qué formato, 
cuando se juega cada eliminato-
ria… Estas y otras dudas tratare-
mos de resolver, para así conocer 
mejor el camino a seguir por el 
Filial de la Franja para lograr el 
soñado ascenso.

Al principio de la temporada, 
la RFEF, en su circular nº7, es-
tablecía las bases de la compe-
tición en Segunda B y Tercera 
para este curso 20/21, el último 
de esas categorías tal y como las 
conocíamos hasta ahora. Lo que 
antes eran 2 divisiones, el próxi-
mo año serán 3, y en vez de as-
pirar a estar en la categoría de 

MATAGIGANTES.NET, MIÉRCOLES, 12 DE MAYO DE 2021 7

Playoffs RAYO B

bronce, los mejores de Tercera 
pelearán por seguir en el 4º es-
calón de la pirámide del fútbol 
español y dejar otra categoría 
de por medio con las regiona-
les. En esa circular, se establece 
también el sistema de playoffs 
de ascenso a Segunda RFEF: un 
torneo de eliminatorias directas 
entre 6 equipos dentro del gru-
po regional, a partido único y en 
casa de los equipos con mejor 
clasifi cación liguera. Ahora de-
sarrollaremos algunos de estos 
conceptos, hablando del playoff 
del grupo VII, es decir, el de la 
Comunidad de Madrid.

¿Qué equipos juegan el 
playoff?

Los equipos que en la segun-
da fase conformarán el subgrupo 
C que no lograran el ascenso di-
recto, es decir, que no quedasen 
entre los dos primeros; y junto a 
ellos, los 2 mejores del subgrupo 
D. En el caso de Madrid, estos 
son los equipos, ordenados por 
mejor clasifi cación.

1. CD Móstoles URJC
2. ED Moratalaz
3. AD Alcorcón B
4. Rayo Vallecano B
5. AD Torrejón CF
6. CF Pozuelo de Alarcón

¿Con qué formato se jue-
ga?

Por el formato de eliminato-
rias directas a partido único en 
casa del equipo con mejor cla-
sifi cación del emparejamiento. 
Así, un equipo que en la segunda 
fase jugase en el grupo C tendrá 
ventaja de campo sobre los que 
jugaron en el D (Torrejón y Po-
zuelo).

Son 3 rondas: cuartos, se-
mifi nales y fi nal. Y tranquilos, 
que no les fallan las matemáti-
cas al ver 6 equipos en un for-
mato pensado para 8. El caso 
es que los 2 equipos con mejor 
clasifi cación, Móstoles URJC y 
Moratalaz, que salieron 3º y 4º 
respectivamente en el grupo C, 
están exentos de jugar cuartos 
y entran directamente en semi-
fi nales. Recibirán a los vencedo-
res de los partidos de cuartos en 
su casa, jugando contra el Mora-
talaz el mejor clasifi cado de los 
ganadores de la ronda anterior y 
contra el Móstoles el peor.

Antes de eso, los cuartos de 
fi nal. Los 2 últimos del grupo C 
reciben este domingo a los me-
jores del grupo D para jugarse 
a todo o nada sus aspiraciones 
para el ascenso. El último del 
C, el Rayo B, jugará contra el 
líder del grupo D, el Torrejón. 
Mientras, el penúltimo del C, el 
Alcorcón B, recibirá al Pozuelo, 
2º clasifi cado en el D.

¿Cuándo y dónde se jue-
ga cada ronda?

Los cuartos de fi nal serán 
este mismo fi n de semana. El 
Rayo B-Torrejón será en la tarde 
del sábado 15, a las 19:00, en la 
“City”. Por otra parte, el Alcor-
cón B-Pozuelo será el domingo 
a las 11:30 en el Anexo de Santo 
Domingo. 

Los vencedores de los cuartos 
no tendrán tregua, pues 3 días 
después, el miércoles 19, se vie-
nen las semifi nales. CD Mósto-
les URJC y ED Moratalaz espe-
ran rival para ese día, siendo El 
Soto y La Dehesa (o Urbis, como 
prefi eran llamarlo) los escena-
rios de esas eliminatorias en la 
tarde del miércoles.

Y, sin respiro, la gran fi nal. 
Será ese mismo domingo, día 
23, por la mañana entre los dos 
conjuntos que ganen las semis, y 
en el campo del que mejor cla-
sifi cación liguera tenga de ellos. 
Así pues, el Rayo B tendrá que 
vencer 3 partidos en una sema-
na para lograr el ascenso de ca-
tegoría.

Así es el camino a Segunda 
RFEF, así son los playoffs de 
ascenso. Toda una odisea en 
el horizonte para el Filial de la 
Franja, pero sin duda, los de Án-
gel Dongil darán todo por lograr 

el sueño. Para cerrar el post, 
dejamos el calendario de todo 
el playoff de ascenso del grupo 
madrileño.

Calendario del playoff

Cuartos de fi nal

● Rayo B vs AD Torrejón 
CF Sábado 15 de mayo, 19:00, 
Ciudad Deportiva Fundación 
Rayo Vallecano

● AD Alcorcón B vs CF 
Pozuelo de Alarcón Domingo 16 
de mayo, 11:30, Anexo de Santo 
Domingo

Semifi nales

● CD Móstoles URJC vs 
Ganador 1/4 con peor clasifi -
cación liguera Miércoles 19 de 
mayo, hora por confi rmar, Esta-
dio Municipal El Soto

● ED Moratalaz vs Gana-
dor 1/4 con mejor clasifi cación 
liguera Miércoles 19 de mayo, 
hora por confi rmar, Dehesa de 
Moratalaz-Urbis

Final
● Ganador Semi 1 vs Ga-

nador Semi 2 Domingo 23 de 
mayo, hora por confi rmar, cam-
po del fi nalista con mejor clasifi -
cación liguera.

Este domingo arrancan las eliminatorias de ascenso a Segunda 
RFEF, con el Filial de la Franja buscando el último cupo de la 

Tercera Madrileña.



Ángel Dongil: “Hoy nos ha faltado 
chispa, estábamos pensando en el 

siguiente partido””

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Una vez más Jorge Morales 
tiene la gentileza de hacer 

nuestra la rueda de prensa del 
técnico del fi lial Ángel Dongil 
tras el partido contra el Móstole 
URJC

Pregunta: Final aciago a 
una temporada en la que se 
ha logrado el objetivo de es-
tar en el playoff. ¿Cómo se 
ha vivido el encuentro?

Ángel Dongil: Bueno, fi nal no 
es. Esperemos que el fi nal sea 
dentro de dos semanas, que sería 
jugar la fi nal. El sábado tenemos 
un partido con el Torrejón, que 
esperamos que sea el antepenúl-
timo. Hoy, el partido ha sido, en 
cierto modo y por decir algo, que 
le ha faltado algo. Ha faltado la 
chispa que, quizá hoy, nosotros 
no teníamos por el objetivo, por-
que estábamos pensando en el si-
guiente partido. Quieras que no, 
hoy la clasifi cación podía variar 
poco, apenas afectaba para los 
siguientes cruces, y eso se nota. 
Se nota en la tensión, también en 
el miedo de, en algún momento, 
poderte quedar con 10, poder 
tener alguna lesión que te impi-
da estar en el siguiente partido. 
Pero es cierto que ellos han sido 
superiores, por supuesto, así lo 
dice el marcador además. Pero 
han sido 3 jugadas en balón pa-
rado que no hemos estado bien, 
y quizás ahí se nos ha notado esa 
tensión que nos puede haber fal-
tado, y yo creo que así ha sido. Lo 
importante es que tenemos un 
partido más por delante, que es 
el de cuartos. Esperemos tener 
semifi nales y luego la fi nal, que 
es el sueño por el que estamos lu-
chando y queremos tener todos.

P: Muchos cambios en 
la convocatoria, algunos 
jugadores importantes se 
han quedado fuera. ¿Lo ves 
como negativo porque sin 
ellos no has logrado la victo-
ria o positivo porque los has 
guardado para la semana 
que viene?

AD: No, simplemente positi-
vo desde el punto de vista de que 
queríamos enganchar a gente 
que ha tenido menos minutos. 
Aitor ha tenido pocos minutos, 
el otro día el chico hizo un buen 
partido y hoy le he quitado en 
el descanso porque por fi chas 
teníamos que hacerlo. Engan-
char a gente como Barroso, que 
ha jugado la segunda parte y ha 
estado muy bien. Lo que buscá-
bamos hoy era eso, enganchar 
gente, que gente como Marc o 
Íker, que tenían 4 amarillas, que 
no tuvieran la desgracia de ver 
la 5ª y, por ellos y por nosotros, 
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perderles en la siguiente sema-
na. Al fi nal, un entrenador lo 
que busca es tener a toda la gen-
te enganchada y disponible al 
siguiente partido. Obviamente, 
no van a estar todos, pero si tie-
nes para elegir entre 22 chicos, 
mejor que si tienes entre 18. Lo 
hemos pasado muy mal durante 
la temporada en ese sentido. Es 
complicado, porque tienes que 
hacer muchas cosas y queremos 
que en las eliminatorias estemos 
toda la gente, todos disponibles. 
Y ojalá así sea, porque tenemos 
una semana de entrenamiento 
muy dura y pueden pasar cosas, 
como han pasado durante la 
temporada y a todos los equipos.

P: La temporada no ter-
mina, queda el playoff, 
pero lo que hoy acaba es la 
temporada regular. ¿Qué 
balance puedes hacer al fi -
nalizar estas dos fases?

AD: Lo dije en Leganés, pase 
lo que pase hay que felicitar a 
los chicos, darles un abrazo. Yo 
así lo haré, pase lo que pase. 
Pero es cierto que quiero que el 
abrazo que les dé sea de alegría, 
de felicidad y que nos lo demos 
todos. Eso sería una buena se-
ñal, de que hemos conseguido 
algo muy bonito. Algo que, a 
día 15 de septiembre, cuando 
empezamos, soñamos todos, y 
que luego, como ha ido la tem-
porada, veíamos que se nos ale-
jaba en ciertos momentos que 
estuvimos muy lejos de los 3 
primeros puestos. Hemos visto 
como hemos ido remontando, 
como nos hemos ido acercando, 
y yo creo que eso es el espíritu 
de este equipo. Terminamos la 
primera fase con un   1-4 contra 
el Complutense, terminamos la 
segunda con un 4-0, y como dije 
en su día, las hostias te espabi-
lan. Es muy probable que aquí 
vengamos, si pasamos con el To-
rrejón, más adelante, porque yo 
creo que (el Móstoles URJC) es 
un equipazo, creo que es el prin-
cipal favorito. Y ojalá vengamos 
aquí, y que nos sirva la expe-
riencia de hoy para, los errores 
que hemos cometido, no volver 
a hacerlos, y para adaptarnos 
al campo, que también se nota 
mucho el campo natural. Y ojalá 
podamos venir aquí en las semis 
o en la fi nal, porque eso sería 
una buena señal para nosotros, 
y que el resultado sea al revés.

P: Sobre lo que comen-
tabas de los jugadores, hoy 
volvía Jorge y has tenido 
que quitar a Aguirre por un 
golpe. ¿Cómo están los dos?

AD: Bien. Aguirre se encuen-
tra bien. Se ha llevado un golpe, 
en ciertos casos ya lo hemos ha-
blado, como con Jesús (Boigues) 

o con Luis (Aguado), no hay que 
correr riesgo alguno. En cuanto 
hemos visto que era la cabeza, 
cambio y ya está. Y Jorge, bien. 
Es un chico que quizá le hemos 
metido más tiempo del que de-
beríamos. A lo mejor, sí que es 
cierto que tendría que ir poco a 
poco, pero tanto el chico como 
nosotros sabemos que si no par-
ticipa, si no compite como hoy 
lo ha hecho, es muy difícil que 
luego, en momentos como los 
que nos vamos a encontrar con 
Torrejón y lo que puede venir 
después, que el chico esté prepa-
rado. Entonces, le hemos sacado 
un poquito, le hemos metido 
más tiempo, él quería jugar más, 
por cierto, pero hay que ir poco 
a poco. El chico ha estado muy 
bien, creo que ha competido 
muy bien, y es la buena noticia 
también de hoy. Hemos engan-
chado a un jugador que estaba 
mucho tiempo lesionado y que 
nos va a dar un plus también.

P: Viene ya ese playoff y 
el Torrejón, un rival com-
plicado que viene de haber 
hecho una gran segunda 
fase, en la que solo ha per-
dido la última jornada y el 
resto lo ha ganado todo. 
¿Cómo ves ese enfrenta-
miento?

AD: El Torrejón, ya lo habla-
mos en su día, es un equipo que, 
para ganarle, tienes que hacer 
muchísimas cosas bien. Pero es 
que, a estas alturas, es lo mismo 
el Torrejón, que si no, hubiera 
sido el Pozuelo. Si te clasifi cas, 
va a ser Móstoles o Moratalaz, 
el que sea. Si es que al fi nal, 

cuando estás a estas alturas en-
tre los mejores, es porque has 
hecho muchas cosas bien, tanto 
tú como ellos. Lo que tenemos 
que tratar es de prepararlo lo 
mejor posible, de llegar bien al 
partido y de competir. Lo bueno 
de esos partidos, lo bonito, en el 
sentido y contexto en el que nos 
encontramos nosotros, es que al 
fi nal los chicos van a tener una 
presión de saber que no hay 
vuelta atrás, y eso al fi nal te hace 
crecer. Como he hablado mu-
chas veces con ellos, si tú juegas 
unos cuartos de fi nal con el 
Torrejón y te asustas, pues 
a lo mejor no estás prepa-
rado para llegar este año a 
Segunda División y jugar 
con el primer equipo. Yo 
creo que es bonito, hay que 
disfrutarlo y sobre todo los 
chicos tienen que estar al 
nivel. Es cierto que habrá 
errores, porque los habrá 
y es lógico, porque somos 
gente joven contra gente 
veterana. Habrá errores, 
pero que sean muy puntua-
les y que no acaben en gol, 
que no sean cerca de la por-
tería. Ya llega el momento 
de la verdad, es un camino 
en el que o tiras para ade-
lante o te vas a un lado. No-
sotros intentaremos seguir 
hacia adelante hasta el fi nal 
y que acabe todo como que-
remos.

P: El siguiente partido, 
los cuartos de fi nal del pla-
yoff, será en casa. ¿Cómo os 
afecta eso, sobre todo no ju-
gar en campo rival con pú-

blico rival?
AD: Venir aquí hoy y que haya 

público es una gozada. Gente 
que anima, que en cierto modo, 
la mayoría ha estado bien, no ha 
faltado al respeto a nadie, hay 
casos puntuales como siempre. 
Y eso es una gozada, jugar con 
público después de tanto tiempo 
y todo lo que ha pasado. ¿Que a 
nosotros, a lo mejor, ese públi-
co rival te viene pero? Te viene 
peor. Situaciones del árbitro 
que también se han visto otros 
días, porque al fi nal es presión 
y es normal. Ojalá en todos los 
campos hubiera público. Y a mí 
me gusta jugar con público, creo 
que es una motivación para to-
dos, es bonito y sobre todo, hay 
algo que es más importante que 
todo eso, que es que se vuelva a 
la normalidad poquito a poco, 
con responsabilidad. En nuestro 
campo, ojalá podamos tenerla, 
porque se nota, porque quere-
mos que estén, pero no depende 
de nosotros. Nosotros tenemos 
que ir a lo nuestro, y ojalá me 
digan durante la semana “oye, 
sí puede entrar gente”. Si son 5, 
10, 20, los que sean, pues aparte 
de lo competitivo y lo formativo, 
creo que hay gente que merece 
verlo desde el campo. Hoy han 
venido también unos chavales 
que estaban con nosotros, al 
jugar fuera la gente te pregunta 
si se puede entrar o no. Ojalá se 
pueda, pero si no, pues ya está. 
Para nosotros es una putada, 
pero por lo menos es un partido 
más que jugamos sin que aprie-
ten al árbitro y sin que nos aprie-
ten a nosotros, que también eso 
suma, por supuesto.
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GALERÍA DE IMÁGENESRayo Femenino y Rayo Femenino B

Visita la galería completa de fotos en https://
www.facebook.com/MatagigantesNet/
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ONCE METROS Quique Jiménez

MIGUELITO, Madrid

No es formato vídeo en esta 
ocasión, pero vuelvo con 

un capítulo más de mis famosos 
“Once Metros con…”. El protago-
nista es Enrique “Quique” Jimé-
nez, entrenador del Cadete B del 
Rayo Vallecano que cumple su 
primera temporada en cantera. 
Temporada que, aunque habrá 
tiempo para poner nota más 
adelante, hasta el momento está 
siendo de notable alto. 

Compartimos una charla en la 
que hablamos de sus inicios, de 
la temporada e incluso del futu-
ro. 

P: Después de mucho 
tiempo podemos volver con 
nuestros 11 metros y lo ha-
cemos con Quique, míster 
del Cadete B (segundo año) 
del Rayo Vallecano. ¿Qué tal 
todo, Quique?

R: Lo primero de todo darte 
las gracias por ser el míster que 
retoma estos 11 metros eta tem-
porada y la verdad es que muy 
bien, acabamos de entrenar aho-
ra y muy bien.

P:  ¿Cuándo comenzaste a 
entrenar?

R: Pues mira, a entrenar 
(duda) creo que fue año 2005. 
Yo estaba en la universidad, aca-
baba de hacer el primer curso de 
monitor de la Federación y em-
pezamos a entrenar allí a unos 
benjamines de Adarve y desde 
ahí sin parar hasta ahora mismo.

P:  ¿Recuerdas cómo fue 
tu primer partido como 
míster?

R: Sí me acuerdo, fue un par-
tido amistoso con este benjamín 
que te digo de Adarve, que tenía-
mos una mezcla de todo tipo, de 
primer año, segundo año y  pre-
benjamines porque ese año hubo 
muy pocos chicos allí en la cate-
goría de fútbol 7 benjamín. Fui-
mos a jugar al campo del EFMO 
Boadilla y ganamos por 1-0, me 
acuerdo perfectamente.

P:  ¿Cómo le da a uno por 
entrenar?

R: Yo creo que los que hemos 
jugado al fútbol muchos años, 
desde bien pequeñitos, como 
ahora desde edades muy tem-
pranas, a los que nos ha gustado 
no solo jugarlo sino verlo desde 
bien pequeño el fútbol, pues es 
una manera en la que nos hemos 
mantenido muy muy ligados con 
esta enfermedad o locura de ser 
entrenador. Esa es la explicación 
principal.

P: ¿Cómo surge la opor-
tunidad de llegar al Rayo 
Vallecano?

R: Pues fue en plena pande-
mia. Yo estaba entrenando junto 
a mi cuerpo técnico en Leganés , 
que habíamos hecho las dos úl-
timas temporadas allí y en ple-

na pandemia recibo la llamada 
de los responsables de cantera 
que había en ese momento en 
el Rayo, para sondearnos y con-
tactar para la posibilidad de lle-
gar aquí a entrenar un equipo de 
la cantera. Nosotros le dijimos 
que sí y nos confi rmaron rápi-
damente en cuanto nos pusimos 
de acuerdo de nosotros anunciar 
que nos marchábamos del club 
en el que estábamos, que sería-
mos el cadete de segundo año. 

P: No es tu primera ex-
periencia en cantera,  ¿Hay 
mucha diferencia en la for-
ma de trabajar entre ellas?

R: La forma no es muy dis-
tinta, yo he tenido la suerte  de, 
como dices, tener otras experien-
cias, Real Madrid, Leganés y aho-
ra aquí en Vallecas y el día a día 
con los chicos dentro del campo 
no es muy diferente. ¿Qué cam-
bia? Pues todo lo que envuelve 
al club, el Real Madrid con sus 
cosas, el Leganés con sus cosas, 
Vallecas y el Rayo con sus cosas, 
pero al fi n y al cabo en nuestro 
día a día con los chicos, nuestra 
mentalidad, nuestra forma de 
trabajar y cómo responden ellos 
en los entrenamientos y partidos 
no hay una gran diferencia.

P: ¿Qué aspecto te parece 
más importante en el traba-
jo en cantera?

R: El trabajo en cantera en 
función de que edades, nosotros 
ahora estamos  con estos chicos 
que van a pasar ya a etapa juve-
nil, que termina esa etapa que 
mucha gente denomina forma-
tiva, que se van a meter en un 
fútbol más previo al de máxima 
competición. Creo que en cante-
ra debe primar mucho el formar 
jugadores que tengan proyección 
para poder llegar arriba lo máxi-
mo posible, lo más alto que pue-
dan. Más que formar equipos en 
sí, creo que debemos de terminar 
de formar futbolistas.

P: ¿Qué le pides a tus ju-
gadores?

R: Lo que le pedimos a los ju-
gadores sobre todo este año que 
es un año un poco atípico es que 
puedan seguir disfrutando de lo 
que más hacemos,  que aunque 
tengan un montón de restriccio-
nes y este año sea muy distinto 
a los demás, con algo que tan-
to nos gusta y nos apasiona es 
la forma de poder hacerlo. Y en 
un sitio tan emblemático como 
el Rayo Vallecano, les pedimos 
que con esa camiseta y ese escu-
do por delante, demuestren cada 
día en cada entrenamiento y en 
cada partido que tienen las capa-
cidades y las ganas, sobre todo, 
de seguir estando aquí. 

P: Defínete como entre-
nador.

R: Como entrenador yo me 
defi no como una persona, por 
encima de todo, que intenta sa-

car el máximo rendimiento  de 
manera individual a los jugado-
res para que dentro de un depor-
te colectivo sean capaces de de-
sarrollar todo su talento y todas 
sus condiciones. 

P:  ¿Eres de los que des-
pués de una derrota le das 
muchas vueltas al partido e 
incluso te cuesta dormir?

R: Dormir no me cuesta, ten-
go esa suerte (risas). Cuando ga-
namos y cuando perdemos le da-
mos mil vueltas, no solo cuando 
perdemos, sino también ganan-
do ya estamos pensando en más 
en el siguiente, en qué ha pasado 
y en qué no ha pasado, qué se ha 
planteado, qué hemos sido capa-
ces de entender bien y qué no, 
esto ganando o perdiendo como 
te digo. 

P: ¿Qué tiene de especial 
el Rayo?

R: El Rayo Vallecano yo siem-
pre se lo he dicho esto a mucha 
gente, he jugado aquí contra el 
Rayo muchas veces, muchísimas 
veces y este año una de las cosas 
que más pena me da de la pande-
mia es que en la Ciudad Deporti-
va no se pueda vivir ese ambiente 
de gente, ese ambiente de grada 
que venías a jugar contra el Rayo 
y sabías que la pasarela estaba 
llena, que el graderío estaba lle-
no, que todo el mundo tiene un 
empuje. Tiene un carácter espe-
cial el club, el entorno desde un 
primer momento para bien o 
para mal te indica una serie de 
valores y una serie de creencias 
en el desarrollo del futbolista 
aquí en esta cantera que te em-
papas y te ilusionas muy rápido.

 
P: ¿Tienes alguna manía, 

rutina o superstición antes 
de los partidos?

R: Rutinas seguramente, lo 
que pasa es que desde que soy 
padre, va a hacer ahora 3 años, 
esas rutinas cambiaron mucho 
(risas). El estar con mi hija ha 
condicionado mucho esas su-
persticiones y esas manías que 
hacíamos o que como entrena-
dores creemos que nos dan más 
confi anza antes de venir o no, 
pero bueno siempre queda algo 
en el tintero.

P: ¿Tienes algún entrena-
dor en el que te fi jes espe-
cialmente?

R: Es difícil porque me gustan 
muchísimos, creo que de todos 
se puede aprender. Creo que el 
fútbol nos dio a mi generación, 
de los que estamos entrenando 
ahora y llevamos tiempo, nos dio 
el inicio de esos dos entrenado-
res a nivel de clubes que fueron 
Guardiola y Mourinho, cada uno 
con su estilo y su forma de enten-
der este deporte. Nos dio el modo 
de liderazgo de Luis Aragonés, la 
forma de entender competicio-
nes de Vicente Del Bosque. En 
fi n, creo que hay muchas cosas 

y actualmente esa escuela de 
alemanes que esta semana, so-
bre todo, se ha puesto tanto de 
moda, pues hace que sean mu-
chos los referentes a los que sigo.

P: ¿Qué objetivo te mar-
caste al inicio de tempora-
da?

R: Poder seguir viniendo a 
entrenar todos los días, porque 
después de tanto tiempo, ¿Cuán-
to tiempo estuvimos, desde mar-
zo hasta octubre? Son muchos 
meses, que pudiéramos volver 
al día siguiente y al día siguien-
te otra vez y que pudiéramos ir 
a competir un día y que, poco a 
poco, la situación nos permitiera 
volver a la normalidad y, bueno, 
pues con difi cultades y  teniendo 
mucho respeto y mucho cuidado 
en esta situación, creo que, poco 
a poco, hemos ido consiguiendo 
esas cosillas.

P: ¿Cómo dirías que está 
yendo la temporada?

R: Yo creo que en líneas ge-
nerales bastante bien. Como 
te he dicho antes, creemos que 
en el trabajo de cantera es muy 
importante potenciar el desarro-
llo individual de jugadores para 
ponerlo al servicio del equipo, 
pero haciendo mucho hincapié 
en esa evolución de los chicos y 
nosotros estamos muy contentos 
de que sean varios los jugadores 
que están participando en entre-
namientos y partidos del Juvenil 
B (Adri) o el Juvenil C (Víctor 
Martín, Caballero o Santi). A 
nivel de competición nos hemos 
dado dos alegrías en casa en dos 
partidos muy muy completos 
con otras canteras como Atlético 
de Madrid (victoria 1-0) o Real 
Madrid (empate a dos). Hemos 
empezado a disfrutar de salidas 
a torneos como la semana pasa-
da en la que tuvimos la suerte de 
disputar la primera fi nal y ganar 
a otra cantera como es el Real 
Valladolid. En defi nitiva, creo 
que todavía quedan dos meses de 
disfrutar a tope y ya pondremos 
la nota al fi nal. 

P: Aunque sé que siem-
pre destacáis el grupo por 
encima de individualidades, 
Iván Caballero está hacien-
do un temporadón. Hábla-
nos de él.

R: Pues mira, eso que indicas 
de que destacamos el grupo por 
encima de las individualidades 
está claro, es algo que va intrín-
seco en el entrenar, en formar 
grupos, el fútbol es un deporte 
colectivo, un deporte de equipo. 
Pero si escuchas en lo que te he 
estado haciendo hincapié, noso-
tros confi amos mucho en poder 
desarrollar de manera individual 
al jugador para que sea capaz de 
ofrecer su mejor versión y dentro 
del equipo pues eso nos ayuda a 
crecer. Iván Caballero dio la ca-
sualidad que nosotros el año pa-
sado estando en Leganés, viendo 
partidos descubrimos que hay 
un chico que juega en el Moscar-
dó que estaba con los de la edad 
de segundo año, pero tenía un 
año menos. Entonces nosotros 
llevábamos el Leganés de esa 
edad, año 2005, y vimos en él 
que era un chico que se le queda-
ba muy pequeño donde estaba. 
Con el paso de los meses llegó la 
pandemia y surge todo, cuando 
confi rman que venimos aquí a 
Vallecas pues me preguntan que 
si tenemos controlado a algún 
jugador de esa edad para que 
venga con nosotros al club, al 
cadete del Rayo Vallecano, y les 
digo que nosotros tenemos visto 
a un chico del Moscardó que se 
llama Iván Caballero y me dije-
ron que no nos preocupáramos 
que ese chico ya estaba fi chado 
para el Rayo Vallecano. Esa es 
la historia de Iván y está hacien-
do un buen año, no es el único y 
todo apunta a que esta semana 
pueda debutar con el Juvenil de 
Autonómica y esperamos que le 
vaya lo mejor posible. (En efecto, 
debutó y marcó uno de los cuatro 
goles en el triunfo del Juvenil C).

P: ¿Estás cómodo tra-
bajando en fútbol base o te 
gustaría probar fortuna con 
equipos sénior?

R: Llevo ya muchos años y 
he estado muy cerca de dirigir a 
un equipo sénior, pero creo en 
fútbol base, el futbol formativo 
a nivel de cantera tiene una exi-
gencia y un rendimiento para po-
der tratar y trabajar a jugadores 
que en estas edades tienen tanto 
potencial y es donde más cómo-
do me encuentro y donde me veo 
realmente de aquí al futuro. 

Los Once Metros  
Con Quique Jiménez, entrenador del Cadete B
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El Duelo MÁS OPINIÓN

El duelo

ÁNGEL CRUZ VS 

LUIS MIGUEL REDONDO, Madrid

Los resultados de los últimos 
partidos del Rayo Vallecano 

no invitan al optimismo preci-
samente. El equipo muestra un 
encefalograma plano en ataque. 
¿Tú eres de los que destituirías al 
entrenador para darle un revulsi-
vo? o por el contrario ¿crees que 
es mejor que continúe el entrena-
dor vasco y acabe la temporada 
al frente del equipo? Ya sabemos 
que de nosotros no depende pero 
aquí tienes las opiniones contra-
puestas de dos de nuestros ha-
bituales rajadores. ¿Con cuál te 
quedas?

SÍ
por Ángel Cruz

No soy yo amigo de destitu-
ciones de entrenadores. Cuando 
se apuesta por un proyecto hay 
que ir todos a una. El papel del 
club en esta situación debe estar 
claro. Pero cuando el entrenador 
deja de tener la confi anza de los 
que mandan que ni siquiera son 
capaces de defenderlo de cara al 
público, lo mejor es ir a otra cosa 
mariposa.

El equipo lleva varias jornadas 

que no juega a nada. No crea oca-
siones, no es capaz de ganar a los 
equipos que cierran la tabla en 
un momento de la temporada en 
el que te penaliza cualquier error. 
Ante el Leganés sacas un pun-
to en casa por una equivocación 
del rival en un partido en el que 
ellos han sido muy superiores en 
el primer tiempo y que solo sales 
vivo por pequeños detalles.

Si el club de verdad quiere en-
trar en play off o incluso ascender 
debe tomar una decisión rápida 
que sirva de revulsivo porque 
ahora mismo miras a la plantilla 
y está en una profunda depresión 
que parece que ha contagiado 
hasta a Bebé. El juego del equipo 
está en claramente cuesta abajo y 
lo peor es que no tiene pinta de 
que se pueda revertir la situa-
ción. La solución más rápida es 
la destitución, pero si no lo haces 
ponte a muerte con el entrenador 
y que pase lo que tenga que pa-
sar.

No
por Luis Miguel Redondo

No cambiar al entrenador 
para 4 partidos. Andoni Iraola 
debería haber sido cesado mu-
cho antes porque el equipo hace 
meses que no juega a nada y eso 

acaba pasando factura en los re-
sultados. Llegados a la situación 
actual cesarle sólo serviría para 
que se embolsara el fi niquito 
cuando en 4 jornadas se va gra-
tis.

Si alguien se debería haberse 
traído del C. D. Mirandés es al 
Director Deportivo. Ese es el que 
ha confeccionado plantillas que 
subieron al equipo a Segunda 
y que lo han mantenido de for-
ma holgada dos temporadas. De 
paso, soltaríamos el lastre de la 
Dirección Deportiva actual aún 
siendo conscientes de quien tie-
ne en sus manos “todo”.

Mas allá de la Dirección De-
portiva y el equipo técnico son 
los jugadores los que deberían 
haber dado un paso adelante 
para no arrastrar la Franja y el 
escudo. De qué vale conjurarse a 
través de sus redes sociales para 
estas 5 fi nales si no disputan ni la 
primera.

El acceso a playoff está en ma-
nos del más alla, de lo sobrena-
tural. Se puede elegir entre enco-
mendarse a la Virgen del Carmen 
y San Ramón Nonato o sacar la 
ouija.

¿Cesarías a Iraola?
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CANTERA Extra Pichichis de Cantera

MIGUELITO, Madrid

Las ligas en fútbol base van 
llegando a su fi nal y además 

de las diferentes posiciones que 
ocuparán nuestros equipos en 
sus respectivos grupos (en benja-
mín ya lo sabemos), está también 
la lucha por el prestigioso trofeo 
pichichi que espero entregar a fi -
nal de temporada a cada uno de 
los equipos.

Cada semana repasamos y 
actualizamos la clasifi cación ge-
neral de los distintos pichichis 
de nuestros equipos de cantera. 
Esta semana queremos que to-
dos y todas las futbolistas que 
han anotado goles para sus equi-
pos, aparezcan en el 15ª periódi-
co de Matagigantes.

Os dejamos cómo están los 
pichichis de cantera equipo por 
equipo (si hubiese algún error, 
hacédnoslo saber, por favor):

RAYO VALLECANO B
• Marc ....... 13 goles
• Molina .... 8 goles
• Kevin ..... 3 goles
• Rubén de Tomás …… 2  

 goles
• Cano ..... 2 gol
• Quivira ...... 2 goles
• Nacho ....... 2 goles
• Iker .... 2 goles
• Jorge .... 1 gol
• RUEDA ..... 1 gol
• Gimeno ….... 1 gol
• Aguirre ..... 1 gol
• Manu Navarro ...... 1 gol

RAYO FEMENINO B
• Bicho ..... 10 goles
• Elvira …….. 7 goles

• Adriana …. 4 goles
• Lorena ... 3 goles
• Esther Calderón ..... 3  

 goles
• Cristina ...... 3 goles
• Ubeda .... 2 goles
• Ana Guti ..... 2 goles
• Anita Blanco ... 2 goles
• Nerea Fdez .... 1 gol
• Julia .... 1 gol
• Marta ….. 1 gol
• María Cabezas …… 1 gol
• Gema Carreño ..... 1 gol
• Laurita Sáez ....... 1 gol
• Paula Orejón ....... 1 gol
• Paula Leblic …… 1 gol

RAYO JUVENIL A 
• Asier .... 11 goles
• Baladia …….. 9 goles
• Cano .... 5 goles
• Carrillo .... 4 goles
• Jaime de Castro .... 3  

 goles
• Pablo Muñoz .... 1 gol
• Vela .... 1 gol
• Nene .... 1 gol
• Jaime Serrano …….. 1  

 gol
• Gabino …… 1 gol

RAYO JUVENIL B
• Morci ..... 10 goles
• Quique .... 7 goles
• Alcántara ..... 5 goles
• David López ……. 5 go 

 les
• Mario Domínguez .... 4  

 goles
• Hugo …… 3 goles
• Capi .... 3 goles
• Carche ….. 2 goles
• Prieto …… 2 goles
• Isra .... 2 goles
• Linares .... 1 gol
• Aarón .... 1 gol
• Torres ..... 1 gol

RAYO JUVENIL C
• Jose Luis Pérez ........ 11  

 goles
• Marco ...... 7 goles
• Ybarra .... 4 goles
• Esteban .... 3 goles
• Víctor Martín (cadete  

 B) ... 3 goles
• Manu Ordóñez .... 3 go 

 les
• Iván López ...... 2 goles
• Checa .... 2 goles
• Iker ..... 2 goles
• Marcos Moraga .... 1 gol
• Robledo .... 1 gol
• Moratalla .... 1 gol
• Alfredo ..... 1 gol
• Diego Robles .... 1 gol
• Lucas ..... 1 gol
• Nieto .... 1 gol
• Iván Caballero (cadete  

 B) ....... 1 gol

RAYO CADETE A
• Luis Bravo .... 9 goles
• Marcos Sevillano ..... 5  

 goles
• Álex Pérez ........ 4 goles
• Noel ..... 4 goles
• Sergio Lozano ..... 2 go 

 les
• Becerra ....... 2 goles
• Nico ..... 1 gol
• Ismael Colomina .... 1  

 gol
• Santi Silva ..... 1 gol
• Iván Robledo .... 1 gol
• Jaime .... 1 gol

RAYO CADETE B
• Iván Caballero .... 16 go 

 les
• Felipe .... 5 goles
• Juan Pérez ..... 4 goles
• Víctor Martín .... 3 goles
• David Rodríguez ..... 2  

 goles
• Santi Asensio ... 2 goles

• Victor Revuelto .... 2 go 
 les

• David Pérez ..... 1 gol
• Iker del Río .... 1 gol

RAYO INFANTIL A 
• Raúl García ..... 5 goles
• Espinosa ... 4 goles
• Basti .... 3 goles
• Jaime Blasco ... 2 goles
• Héctor Arias .... 2 gol
• Santi Juanes .... 2 goles
• Ismael Díaz .... 1 gol
• Arroyo ... 1 gol
• Carlos Carmona ... 1 gol
• Rubén López ... 1 gol
• Álvaro Fernández “Fer 

 chu” .... 1 gol

RAYO INFANTIL B
• Emanuel ...... 6 goles
• Ante …..... 5 goles
• Pablo .... 2 goles
• Molano ... 2 goles
• Rodri García ..... 2 goles
• Sergio .... 2 goles
• Jony .... 2 goles
• Mateo .... 1 gol
• Adrián ... 1 gol
• Hugo Entero .... 1 gol
• Motos ... 1 gol
• Álvaro ..... 1 gol
• Alejandro Anes .... 1 gol
• Rodri Méndez ...... 1 gol

RAYO ALEVÍN A 
• Adrián Blanco ... 18 go 

 les
• Serrano .... 9 goles
• Iván ....... 8 goles
• Alfonso .... 8 goles
• Horcas .... 7 goles
• Iker ....... 5  goles
• Fer ..... 5 goles
• Casero .... 4 goles
• Agudo .... 3 goles
• Carlos ..... 3 goles
• Rubén ....... 3 goles

• Gómez .... 2 goles
• Miguel …….. 1 gol
• Víctor .... 1 gol
• Nacho ..... 1 gol
RAYO ALEVÍN B
• Caye ..... 5 goles
• Alex Pulido ..... 5 goles
• Amaya .... 3 goles
• Alejandro Fernández ...  

 2 goles
• Lucas ... 2 goles
• Mateo ... 2 goles
• Rodrigo .... 2 goles
• Victory ...... 2 goleS
• Iker Torres .... 1 gol
• Carlos .... 1 gol
• Gonzalo  ..... 1 gol
• Miguel Cáceres ..... 1 gol 

RAYO BENJAMÍN A 
• Izan ..... 22 goles
• David ..... 21 goles
• Lomas .... 19 goles
• Hugo ..... 11 goles
• Prieto .... 11 goles
• Isma .... 11 goles
• Pablo ...... 7 goles
• Darío .... 4 goles
• Nacho ... 4 goles
• Mauro .... 2 goles

RAYO BENJAMÍN B
• Alberto .... 12  goles
• Gabi .... 11 goles
• Iñigo .... 3 goles
• Dani .... 2 goles
• Hugo ...... 2 goles
• Adrián ...... 2 goles
• Rubén Carmona ....... 1  

 gol
• Diego .... 1 gol
• Asier ...... 1 gol
• Ronnie ..... 1 gol
• Pablo ...... 1 gol
• Dylan .... 1 gol

Pichichis de cantera 
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PRIMER EQUIPO MASCULINO
1. ÓSCAR TREJO     27 PUNTOS
2. FRAN GARCÍA    26 PUNTOS
3. BEBÉ     23 PUNTOS
4. ÁLVARO GARCÍA   15 PUNTOS
5. ISI     14 PUNTOS
6.  ÓSCAR VALENTÍN   10 PUNTOS
7. MARIO HERNÁNDEZ   8 PUNTOS
8. ANDRÉS MARTÍN Y SANTI  6 PUNTOS
10.  QASMI Y JONI MONTIEL  5 PUNTOS
12.  CATENA, POZO Y MARTÍN  4 PUNTOS
15. MORRO, ANTOÑÍN Y LUCA  3 PUNTOS
18. ADVÍNCULA Y SAVELJICH  2 PUNTOS
20. ULLOA Y DIMITRIEVSKI   1 PUNTO

RAYO VALLECANO B
1. MANU NAVARRO    24 PUNTOS
2. AGUIRRE    20 PUNTOS
3. NACHO     18 PUNTOS
4. IKER Y GIMENO    15 PUNTOS
6. MARC Y SÁNCHEZ   14 PUNTOS
8. ROBERTO  Y MOLINA   13 PUNTOS
10. KEVIN     10 PUNTOS
11. BOIGUES, ARRATIA , BARROSO Y 
 JORGE MORENO   9 PUNTOS
15.  LUIS AGUADO Y RDT   8 PUNTOS
17. CANO,     7 PUNTOS
18. RUEDA Y SERGIO SÁNCHEZ  6 PUNTOS
20. QUIVIRA    5 PUNTOS
21.  DANI MORENO    3 PUNTOS
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Clasifi cación Trofeo Matador Zahara
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RAYO FEMENINO
1. PAULA FERNÁNDEZ    34 PUNTOS
2. PILAR GARCÍA    20 PUNTOS
3. LARQUÉ    15 PUNTOS
4. AUÑÓN     13 PUNTOS
5. ADT      5 PUNTOS
6. TERE      9 PUNTOS
7. BULATOVIC     6 PUNTOS
8. ANDÚJAR, CAMILA E IRIS    5 PUNTOS
11. PATRI HIDALGO  Y SHEILA   4 PUNTOS
13. ZAÏRA Y STRUCK    3 PUNTOS
15. ELENA      2 PUNTOS

Clasifi cación Trofeo Natalia Pablos

MATAGIGANTES.NET, Madrid

RAYO VALLECANO B: MARC ECHARRI 
    (13 GOLES)
RAYO FEMENINO B:   BICHO  (10 GOLES)
JUVENIL A:   ASIER  (11 GOLES)
JUVENIL B:   MORCI (10 GOLES)
JUVENIL C:   JOSÉ LUIS PÉREZ  
    (11 GOLES)
CADETE A:   LUIS BRAVO (9 GOLES)
CADETE B:   IVÁN CABALLERO
    (16 GOLES)
INFANTIL A:  RAÚL GARCÍA (5 GOLES)
INFANTIL B:   EMANUEL
     (6 GOLES)
ALEVÍN A:   ADRIÁN BLANCO  

    (18 GOLES)
ALEVÍN B:   CAYE Y ÁLEX PULIDO 

    (5 GOLES)
BENJAMÍN A:  IZAN (22 GOLES)
BENJAMÍN B:  ALBERTO (12 GOLES)

Clasifi cación Pichichis de Cantera
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CONOCIENDO A... Nieto Juvenil C

MIGUELITO, Madrid

Esta semana volvemos a tener 
a uno de los jugadores del 

Juvenil C del Rayo Vallecano, es 
el turno de Dani Nieto, conocido 
futbolísticamente como “Nieto”.

Es uno de los pesos pesados 
del equipo de Rubén Bullón, tal 
y como han reconocido los com-
pañeros a los que he ido entrevis-
tando en semanas anteriores. Si 
sois seguidores de esta sección, 
sabréis que Nieto es uno de los 
DJs del equipo y el animador del 
vestuario (este año es una de las 
cosas que más echan los chicos 
de menos, al no poder utilizar el 
vestuario).

Como es habitual, pedimos al 
míster que nos describa a Nieto 
y Rubén le defi ne como “un fut-
bolista de carácter fuerte, per-
sonalidad muy marcada, híper 
competitivo y un poquito rabio-
sillo (risas), pero un escándalo 
de chaval”.

Reconoce que “deportiva-
mente ha crecido mucho en es-
tos dos años, maneja diferentes 
registros y esto le permita des-
envolverse  sin ningún tipo de 
problema contra chicos de supe-
rior edad e incluso destacar. En-

tiende bien las necesidades del 
juego, es rápido, fuerte y con un 
golpeo inigualable”

Después de todo esto que nos 
anticipa Bullón, vamos a conocer 
un poco mejor a Dani Nieto: 

P: ¿Cuántos años llevas 
en el Rayo Vallecano?

R: Llevo cinco años aquí. 
Todo empezó en infantil B. 

P: ¿A qué edad comenzas-
te a jugar al fútbol?

R: Empecé con 5 años en el 
equipo del colegio.

P: ¿A qué jugador te gus-
taría parecerte?

R: Nunca he tenido una refe-
rencia, pero me fi jo siempre en 
los jugadores de mi posición, que 
algo siempre se puede aprender 
de ellos. 

P: ¿Cuál ha sido tu mejor 
momento vivido en la cante-
ra del Rayo Vallecano?

R: El mejor momento fue 
cuando quedamos campeones de 
Madrid y también el primer año 
que llegué aquí, conseguimos as-
cender a División de Honor y fue 
un momento increíble. 

P: ¿Hay alguien impor-
tante para ti dentro del 

club?
R: Personas importantes no, 

pero sí que tengo relación con 
antiguos entrenadores.

P: ¿Te sientes un hincha 
más del Rayo Vallecano?

R: Me siento un hincha más 
del Rayo gracias a sus valores 
como equipo y afi ción.

P: ¿Qué sueño te gustaría 
cumplir?

R: Ser futbolista profesional, 
es mi sueño desde que toqué por 
primera vez un balón.

P: Vais muy bien en liga, 
¿Tienes una locura pensada 
si quedáis campeones?

R: No me he parado a pensar 
eso, toca dar el último empujón 
para llegar al objetivo. 

P: Nos cuentan que tienes 
mal perder e incluso, dicho 
siempre desde el cariño, que 
eres algo “rabiosillo”. ¿Qué 
tienes que decir a esto?

R: (Risas) A nadie nos gusta 
perder, pero bueno, algunas ve-
ces hay que aceptar la derrota.

P: ¿Cómo llevas lo de ju-
gar al fútbol con mascarilla?

R: Es muy incómodo jugar 
con ella, pero no queda otra que 
adaptarse. 

P: ¿Practicas algún otro 
deporte como hobby?

R: Me gusta mucho el pádel. 
De pequeño jugaba mucho con 
mi padre y siempre me ha gus-
tado.

P: ¿Rock o música clási-
ca?

R: Ninguna de las dos (risas) 

soy de trap y reggaetón.

El reggaetón nos suena algo, 
pero para los que ya tenemos una 
edad el trap nos suena muy leja-
no. Esperemos que ganéis la liga 
y suene el trap en la City a todo 
volumen.

 Nieto: “Me siento un hincha más 
del Rayo gracias a sus valores como 

equipo y afi ción”
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